



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

# Wizz Air Launches 50 New Low-Cost Routes for 2026: Tbilisi, Baku and Tirana Lead the Way

OUR ARTICLES

**B** Budapest, December 30, 2025 – Hungarian airline Wizz Air officially announced this morning the launch of **50 new low-cost routes for 2026**, marking the largest expansion of its network since 2019. The announcement, made at a press conference at the company's headquarters, confirms the opening of **new connections to the Caucasus, the Balkans and Eastern Europe**, with fares starting from €19.99 one way.

This commercial offensive comes amid **strong demand for budget destinations** and increased competition from Ryanair and easyJet. József Váradi, CEO of Wizz Air, stated that these new routes aim to "democratize access to destinations that were previously difficult for European travelers to reach."

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

ACCEPT



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

011

All-inclusive stay in the Canary Islands, Tunisia, Greece, Morocco... Return flight + 4-star hotel + transfers included.

FROM **€347** €579

DISCOVER ALSO →

Free cancellation Secure payment

An incredible choice of destinations for all budgets

📍 **Wizz Air's new flagship routes for 2026**

Updated: December 30, 2025, 10:45 CET

According to the official Wizz Air press release published this morning, the **50 new routes** fall into three strategic categories: the Caucasus, the Western Balkans and intra-European

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

destinations at high prices.

Road	Launch	Frequency	Indicative price
<b>Paris CDG → Tbilisi GE</b>	March 15, 2026	3x/week	from €89.99 round trip
<b>Lyon → Tbilisi GE</b>	March 22, 2026	2x/week	from €79.99 round trip
<b>Milan → Baku AZ</b>	April 1, 2026	2x/week	from €99.99 round trip
<b>Vienna → Yerevan AM</b>	April 10, 2026	2x/week	from €94.99 round trip

**Expected impact:** Industry analysts estimate that these new routes could generate **an additional 1.2 million passengers** on the Caucasus segment in 2026, compared to 300,000 in 2025.



## Western Balkans: Massive reinforcement

Wizz Air continues its expansion in the **Western Balkans**, a region where the company already holds a 45% market share.

<b>Marseille → Tirana AL</b>	<b>April 5, 2026   4x/week</b>	<b>€39.99 round trip</b>
------------------------------	--------------------------------	--------------------------

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?



## Europe : Densification du réseau existant

Au-delà des destinations exotiques, Wizz Air renforce également ses **liaisons intra-européennes** avec 28 nouvelles routes connectant des villes de taille moyenne.

### Exemples notables :

- Nantes → Bucarest (3x/semaine dès février 2026)
- Bordeaux → Budapest (4x/semaine dès mars 2026)
- Nice → Cracovie (5x/semaine dès avril 2026)
- Lille → Belgrade (2x/semaine dès mai 2026)

## 💰 Stratégie tarifaire agressive : guerre des prix confirmée

**Budapest, analyse économique** – Cette annonce s'inscrit dans une **guerre des prix** que se livrent les compagnies low-cost européennes depuis mi-2025.

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

- **Économie moyenne : -65% par rapport à 2025**

**Source :** Analyse EvasionsPasCher.fr basée sur les données communiquées par Wizz Air lors de la conférence de presse du 30/12/2025.

Selon **Jean-Marie Dupont, analyste chez AirInsight**, interrogé ce matin : *"Cette expansion agressive de Wizz Air va forcer Ryanair et easyJet à réagir. Nous anticipons des annonces similaires d'ici mars 2026, ce qui bénéficiera directement aux consommateurs."*

## Réaction des autorités et des aéroports

**Paris, 30 décembre 2025** – L'annonce de Wizz Air a été saluée par plusieurs acteurs du secteur touristique.

**Augustin Delatte, directeur général d'Aéroports de Paris**, a déclaré dans un communiqué : *"L'arrivée de ces nouvelles liaisons low-cost vers le Caucase représente une opportunité exceptionnelle pour le tourisme français. Nous estimons à 250 000 le nombre de passagers supplémentaires attendus à Paris-CDG en 2026 grâce à ces routes."*

Du côté des destinations, les autorités géorgiennes ont également réagi positivement. **Mariam**

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

## ⚠️ Critiques et inquiétudes : le revers de la médaille

Si l'annonce est largement célébrée par les voyageurs, elle suscite également des **inquiétudes environnementales et sociales**.

### Associations écologiques mobilisées

**Stay Grounded**, collectif européen pour la réduction du trafic aérien, a publié un communiqué critique ce matin :

*"Cette expansion massive de vols low-cost va à l'encontre des objectifs climatiques européens. Chaque nouveau vol vers le Caucase génère 2 tonnes de CO2 par passager. Wizz Air privilégie le profit à court terme au détriment du climat."*

### Syndicats du secteur aérien prudents

Les syndicats de pilotes et personnel de cabine s'inquiètent des **conditions de travail** liées à cette expansion rapide.

**Olivier Marchais, porte-parole du SNPL** : *"50 nouvelles routes signifient des milliers d'heures de*

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

# européen

**Bruxelles, analyse sectorielle** – Les experts du tourisme anticipent un **bouleversement des flux touristiques** en Europe pour 2026.

## Destinations émergentes favorisées

Les **destinations du Caucase et des Balkans** devraient connaître une croissance touristique exceptionnelle :

Destination	Touristes 2025	Prévision 2026	Croissance
GE Géorgie	1,8 million	3,2 millions	<b>+78%</b>
AZ Azerbaïdjan	950 000	1,6 million	<b>+68%</b>
AL Albanie	2,1 millions	3,5 millions	<b>+67%</b>
MK Macédoine N.	620 000	1 million	<b>+61%</b>

**Source :** Prévisions European Travel Commission (ETC), publiées le 15 décembre 2025.

## Destinations traditionnelles sous pression

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

ACCEPT



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

*désormais opter pour une semaine en Géorgie pour le même budget. C'est un changement structurel majeur."*



## Prochaines étapes et calendrier

### Dates clés à retenir pour 2026 :

- **15 janvier 2026** : Ouverture des réservations pour les routes Caucase
- **1er février 2026** : Lancement ventes flash inaugurales (-30%)
- **15 mars 2026** : Premier vol Paris → Tbilissi
- **Avril-juin 2026** : Lancement progressif des 50 routes
- **Juillet 2026** : Bilan mi-année et annonce potentielle de nouvelles routes



### Conseil aux voyageurs

**Réservez tôt pour profiter des meilleurs tarifs.** Les premières semaines de réservation proposent généralement des tarifs promotionnels (-30 à -50%). Créez des alertes prix dès maintenant sur Google Flights ou Skyscanner.

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?



## Réactions sur les réseaux sociaux

L'annonce de Wizz Air a déclenché un **débat animé** sur les réseaux sociaux ce matin.

Sur Twitter, le hashtag **#WizzAir2026** est devenu trending topic en France, Allemagne et Italie dès 11h. Les réactions sont majoritairement positives :

*"Enfin ! La Géorgie à moins de 100€, c'est historique. Merci @wizzair!"* - @TravelAddict\_FR

*"50 nouvelles routes = 50 nouvelles aventures. 2026 sera l'année du voyage pas cher!"* -

@Backpacker\_EU

Mais certains expriment des réserves environnementales :

*"Contente pour les voyageurs, mais inquiète pour la planète. On fait quoi du bilan carbone ?"* -

@EcoTravel\_Warrior



## Contexte international et concurrence

**Analyse comparative** – L'expansion de Wizz Air s'inscrit dans un mouvement plus large de démocratisation du voyage aérien vers des destinations jusqu'alors réservées à une clientèle aisée.

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

Selon nos informations, Ryanair pourrait annoncer dès **février 2026** des routes vers l'Afrique du Nord et le Moyen-Orient pour contrer l'offensive de Wizz Air.

## **easyJet adopte une position prudente**

**Johan Lundgren, CEO d'easyJet**, a adopté un ton plus mesuré : *"easyJet se concentre sur la rentabilité et la satisfaction client plutôt que sur l'expansion à tout prix. Nous privilégions la qualité à la quantité."*

## **Conclusion : une révolution du voyage accessible ?**

**30 décembre 2025, 16h30** – L'annonce de Wizz Air marque indéniablement un **tournant historique** dans l'aviation low-cost européenne. L'ouverture du Caucase et le renforcement des Balkans vont transformer les habitudes de voyage de millions d'Européens.

### **Les trois questions clés pour 2026 :**

- 1. Environnement** : Cette expansion est-elle compatible avec les objectifs climatiques ?
- 2. Viabilité économique** : Wizz Air peut-elle maintenir ces prix bas durablement ?

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

**EvasionsPasCher.fr will continue to follow this news closely** and will regularly publish analyses and tips to make the most of these new opportunities.



## Continuous update

**This article will be updated regularly** with new information, reactions, and analysis. Last updated: December 30, 2025, 4:45 PM CET.

**Follow us** to stay up-to-date on all the latest low-cost travel news in 2026.

**Main source:** Wizz Air official press release, December 30, 2025

**Additional sources:** Reuters, AFP, European Travel Commission, AirlInsight

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

[ACCEPT](#)



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

**SHARE THIS POST****ARTICLES THAT MIGHT INTEREST YOU****Current Promotions**

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

A C C E P T



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

## Where to Go for a Sunny Getaway in April 2026? Top 20 Sunny Destinations (Complete Guide)

JANUARY 6, 2026 • OUR ARTICLES

## Venice Doubles its Tourist Tax to €10 from April 2026

JANUARY 5, 2026 • OUR ARTICLES

## Is Tourlane reliable? Our complete analysis of this travel platform

JANUARY 1, 2026 • OUR ARTICLES

### Popular searches

CANARY ISLANDS

TUNISIA

GREECE

LANZAROTE

TENERIFE

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

ACCEPT



OÙ SOUHAITEZ-VOUS PARTIR ?

[Frequently Asked Questions](#) | [About Us](#) | [Terms of Use](#) | [Privacy](#)[Policy](#) | [Contact Us](#) [Evasionspascher.fr](#)

To improve your experience on this website, cookies are used. By browsing this site, you agree to the use of cookies.

[ACCEPT](#)